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Declaration of Compliance 
Amendment 
 

F&H 
item 
no. 

Barcode  Product name Item 
no. 
on 
DoC 

Filename from Rösle Photo 

23930 4004293254351 Rotisserie Videro G2/G3 Rustfrit stål 25435 

Declaration of conformity: 
25435, 25436 

 

23931 4004293254368 Rotisserie Videro G4/G6 Rustfrit stål 25436 
Declaration of conformity: 
25435, 25436 

 

     
 

     
 

     
 

     
 

     
 

     
 

     
 

     
 

     
 

     
 

     
 

     
 

 

 

    
 

     
 

 
 

  2023.11.15 Viborg 

 

  Date and place 
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EG Konformitätserklärung / EU Declaration of Conformity 

 
Hiermit erklären wir, dass unser(e) beschriebenen Produkt(e) in Ihrer Konzeption und Bauart den 
Vorschriften der folgenden Verordnungen und der zugrunde gelegten harmonisierten Norm(en) 

entsprechen  / We hereby declare that the design and construction of the product(s) we have 
described comply with the provisions of the following regulations and the harmonized standard(s) on 

which they are based. 
 

 
 

Item 
number 

Artikelbeschreibung / item description 

25435 Premium-Drehspieß G2/G3/F60 passend für Artiso, Videro und 
Magnum - Premium Rotissorie G2/G3/F60 

25436 Premium-Drehspieß G4/G6 passend für Artiso, Videro und Magnum - 
Premium Rotissorie G4/G6 

 
Der Gegenstand der oben beschriebenen Erklärung steht im Einklang mit den einschlägigen 
Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union: / The object of the declaration described above is in 
conformity with the relevant Union harmonisation legislation: 

 
 

• die RoHS-Richtlinie 2011/65/EU erfüllt / are in conformity with list ROHS Directive 2011/65/EU 
 

• den Vorgaben der Richtlinie 2014/30/EU Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) entsprechen 
/ comply with the specifications of Directive 2014/30/EU Electromagnetic Compatibility (EMC).  

 
Standard Electromagnetic Compatibility (EMC) 
o EN 55014-1:2017 
o EN 55014-2:2015 
o EN IEC 61000-3-2:2019 
o EN 61000-3-3:2013+A1:2019 

 

Prüfstelle / test lab STÜ 

Testnummer / Report Number STUEMO020111218846HS 

Ausstellungsdatum / Date of issue 28.11.2020 
 

Restricted substances in electrical products 
o EN IEC 60335-1:2012+A11:2014+A13:2017+A1:2019+A14:2019+A2:2019 
o EN IEC 62233:2008 

 

Prüfstelle / test lab STÜ 
Testnummer / Report Number STUESO020111218844HS 

Ausstellungsdatum / Date of issue 01.12.2020 
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• mit dem CE-Zeichen auf dem Produkt und der Artikelverpackung gekennzeichnet sind / are 
marked with the CE mark on the product and on the article packaging with NB Type Examination 
number 

 
Folgende Materialien mit Lebensmittelkontakt wurden für die Herstellung des Produktes verwendet / 
Following materials with food contact were used for the production of the item: 
 

Artikelteil / item part  Kontaktmaterial / contact material 

Stab / rod  Edelstahl / stainless steel SUS 304 

Gabel / fork Edelstahl / stainless steel SUS 304 
 
Das Erzeugnis dieser Konformitätserklärung sowie seine Teilerzeugnisse und seine Verpackung 
enthalten keine SVHC´s von über 0,1 % w/w bezogen auf die REACH Kandidatenliste, zum Zeitpunkt 
des Ausstellungsdatum dieser Konformitätserklärung. / The article of this declaration of conformity 
as well as its sub-articles and its packaging do not contain SVHC's above 0.1 % w/w related to the 
REACH candidate list, at the date of issue of this declaration of conformity. 
 

• den gesetzlichen Anforderungen der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 (über Materialien und 
Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen) in ihrer 
aktuellen Fassung entsprechen / correspond with the legal requirements of Regulation (EC) No. 
1935/2004 (on materials and articles intended to come into contact with food) in its current 
version 

 

• den Vorgaben der Verordnung (EG) Nr. 2023/2006 (Gute Herstellpraxis) für Materialien und 
Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen entsprechen / 
correspond with the requirements of Regulation (EC) No. 2023/2006 (Good Manufacturing 
Practice) Articles Intended Contact with Food. 

 

• den Vorgaben der Verordnung REACH (Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung 
chemischer Stoffe) (EG) Nr. 1907/2006 und den relevanten Anhängen entsprechen / are 
corresponding with the requirements of Regulation REACH (Registration, Evaluation, 
Authorisation and Restriction of Chemicals) (EC) No. 1907/2006 and the relevant annexes. 

 

• den Vorgaben der Verordnung POP (engl.: persistent organic pollutants) (EG) Nr. 2019/1021 und 
den relevanten Anhängen entsprechen / are corresponding with the requirements of the POP 
(Persistent Organic Pollutants) Regulation (EC) No. 2019/1021 and the relevant annexes. 

 

• Der Artikel wurde geprüft nach / the item has been tested according to Regulation (EG) Nr. 
1935/2004 LFGB Section § 30 & 31 and the EDQM Technical Guide CM/Res (2013) 9 

 
 
Arten von Lebensmittel die üblicherweise mit dem Produkt in Berührung kommen 
dürfen / Kind of food that may usually come into contact with the product: 
 

fettig / fatty  wässrig / watery saure / sour   alkoholische / alcoholic 
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Dauer der Verwendung und der Lagerung bei Berührung mit Lebensmitteln / Period of 
use and storage in contact with foodstuffs : 
 

t≤5 min  5min <t< 0,5h 0,5h <t< 1h  1h <t< 2h 
2h <t< 6h  6h <t< 24h  1d <t< 2d  3d <t< 30d   

 
Temperatur bei Verwendung und Lagerung bei Berührung mit Lebensmitteln / Temperature 
during use and storage in contact with foodstuffs: 
 

T≤5 °C  5°C <T< 20°C 20°C <T< 40°C 40°C <T< 70°C 
70°C <T< 100°C 100°C <T< 121°C 121°C <T< 130°C 130°C <T< 150°C  
150°C <T< 175°C T>175°C 

 
 
Der Artikel ist gemäß der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 „für den Kontakt mit Lebensmitteln 
geeignet“ auf dem Produkt gekennzeichnet / The article is labeled in accordance with Regulation (EC) 
No. 1935/2004 „suitable for contact with food“ on the product. 
 
Die eingesetzten Materialien und Rohstoffe entsprechen den gesetzlichen Vorschriften für 
Lebensmittelbedarfsgegenstände. Des Weiteren konnten im Rahmen der durchgeführten 
qualitätssichernden Maßnahmen keine Hinweise auf eine unsachgemäße Verwendung bewerteter 
Stoffe festgestellt werden. Diese Bestätigung gilt für den von uns gelieferten Artikel wie beschrieben. 
Der Artikel erfüllt bei Beachtung der angegebenen Lebensmittelkontaktbedingungen die rechtlichen 
Vorgaben für die angegebenen Lebensmittel. Die Gesamtmigration sowie die spezifischen Migrationen 
liegen bei spezifikationsgemäßer Verwendung unter den gesetzlichen Grenzwerten. 
Von der über die Vorgaben hinausgehenden Eignung des Produkts hat sich der Verwender selbst zu 
überzeugen. / The materials and raw materials used comply with the legal regulations for food contact 
materials. Furthermore, within the scope of the quality assurance measures carried out, no indications 
of improper use of evaluated substances could be detected. This confirmation applies to the article 
supplied by us as described. The article complies with the legal requirements for the specified 
foodstuffs when the specified food contact conditions are observed. The total migration as well as the 
specific migrations are below the legal limits when used as specified. 
The user must convince himself of the suitability of the product beyond the specifications. 
 
Dem Gerät ist eine Bedienungsanweisung beigelegt / The product is supplied with an operating 
instructions. 
 
Dem Gerät ist in der Bedienungsanleitung eine vereinfachte Konformitätserklärung beigelegt. /   
A simplified declaration of conformity is enclosed with the device in the operating instructions.   
 
Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller / 
The manufacturer bears sole responsibility for issuing this declaration of conformity. 
 
 
Marktoberdorf, den 2021-01-14 

 
 
R. Adam 
Leitung Qualitätsmanagement 
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